

Corona-Massnahmen für die Weiterbildung aufgehoben

- 17.02.2022

Der Bundesrat hat am 16. Februar 2022 alle Corona-Massnahmen bis auf die Maskenpflicht im öffentlichen Verkehr und in gesundheitlichen Einrichtungen aufgehoben. Ab 17. Februar bestehen somit auch keine Einschränkungen mehr für die Weiterbildung.

Auf den Tag genau 23 Monate nach der Verhängung des ersten Lockdowns kann die Weiterbildung endlich zur Normalität zurückkehren. Ab 17. Februar ist sowohl die Zertifikatspflicht als auch die Maskenpflicht aufgehoben. Es bestehen auch keine Abstandsregeln oder Kapazitätsbeschränkungen mehr. Und die Anbieter sind nicht länger verpflichtet, ein Schutzkonzept vorzulegen.

Quelle (alice.ch, 16.02.2022)

Da die TechPool Academy für alle Teilnehmenden und die Trainer die höchstmögliche Sicherheit bieten möchte, gilt während der gesamten Kursdauer in allen Räumlichkeiten die generelle Maskenpflicht.

Personen die Symptome zeigen oder in Kontakt mit Personen stehen, die vom COVID-19 betroffen sind, dürfen nicht an den Kursen teilnehmen.

Teilnehmer mit Symptomen werden umgehend nach Hause geschickt.

Schutzmasken, Nitril-Handschuhe und Desinfektionsmittel werden durch uns zur Verfügung gestellt.